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COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ARMEMENT DE LA POLICE MUNICIPALE : 
L'EXCEPTION NANTAISE EST INACCEPTABLE 

Alors que le Maire de Bordeaux, Pierre Hurmic, a décidé d’armer une partie de sa
police municipale, Johanna Rolland campe sur ses positions. Nantes est donc,
avec Lille, la dernière grande ville française à ne pas armer sa police municipale.

En prenant cette décision, l’édile bordelais a posé un constat lucide sur la situation
sécuritaire de nos villes. Il est temps que son homologue nantaise fasse de même.
Johanna Rolland doit sortir de son idéologie et cesser d’être l’otage de ses
alliances et de sa majorité.

A Nantes, dans un contexte de recrudescence d’agressions, de règlements de
comptes, de fusillades quasi hebdomadaires avec bien souvent des risques de balles
perdues, les policiers municipaux sont très souvent les premiers à intervenir. Ils
devraient être armés pour assurer leur protection et celle de la population.

Notre groupe Mieux Vivre à Nantes soutient la demande de 96 % des policiers
municipaux nantais qui souhaitent être armés. Nous condamnons l’hypocrisie de la
majorité municipale dont le refus n’est motivé que par une suspicion à l’égard des
policiers. Le cadre de l’armement des policiers municipaux est très clair en France et il
est validé par l’État. Ce n’est pas un policier armé qui fait peur, mais plutôt
l’insécurité à laquelle sont confrontés quotidiennement les Nantais.

Le travail exemplaire de nos policiers municipaux mérite d’être considéré et
reconnu. Nous avons le devoir de leur permettre de l’exercer dans les meilleures
conditions et de le rendre attractif pour recruter et fidéliser de nouveaux policiers
municipaux.

Fidèles à nos convictions, nous continuerons de rappeler inlassablement que
l’armement des policiers municipaux est une priorité en matière de sécurité à
Nantes.


